
 

会長の時間      朝日会長 

 

会長の時間をいただきます。 

会長になって、半年が過ぎようとしています。その

間、会長としての行事への出席が結構ありましたので、

ご報告いたします。 

9月7日は日立市美術展覧会の表彰式に参加しました。

シビックセンターで会長賞の表彰状授与を行いました。 

11 月 1日には、日立市十王町合併 20 周年記念式典に

出席しました。多くの人が出席し盛大に行われました。 

11 月 13 日には、高萩渚ロータリー衛星クラブ設立祝

賀会に出席しました。楽しい時間でした。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

l 例会後、理事会開催いたします。よろしくお願いい

たします。 

l 新入会員オリエンテーションの案内が行っている

と思います。昨年参加しましたが、とても勉強にな

りました。参加される方は事務局までお知らせくだ

さい。 

l 1 月 27 日にホテルテラスで IM が開催されます。参

加される方は事務局までお知らせください。 

l 1 月、2 月のプログラム変更のお知らせです。1 月

28 日は夜間例会になります。2 月 11 日が休会とな

り、18 日が例会となります。 

 

出席報告 

 

公共イメージ委員会    石川香委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

今月は疾病予防と治療月間ということで、病気の話

がいくつか掲載されています。私も医療機関におり

ますので、興味のある記事が多かったです。 

横 7 ページに、「日本の地域医療の今」という記事

があります。茨城、特に県北エリアは医師不足です。

医師の高齢化で閉院になっている病院が多いです。

となると病気を予防することが大事です。ここにも

記載がありますが、禁煙やガン検診を受診すること

が大切であると思います。 

縦 4ページには、白血病になった方のストーリーが

掲載されています。胸に刺さる記事ですので、ぜひ

お読みください。 

 

米山記念奨学委員会     弓野委員長 

l 今週をもちまして、寄付を締め切りとさせていただ

きます。今年は皆様のおかげで多くの寄付が集まり

ました。ありがとうございました。 

 

ロータリー財団委員会    鹿志村委員長 

l 多くの方にご寄付いただいております。ありがとう

ございます。税金控除対象となっております。まだ

の方、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35 名 23 名 12 名 67.6％ 4 名 79.4％ 5 名 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² プログラムが変更になり今日、半年を振り返っての

卓話をさせていただきます。よろしくお願いいたし

ます！ 

朝日会長 

 

本日もニコニコ BOXへのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計  3,000円 累計額 111,132円 

 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 6年 12 月 3日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】髙島会員

【プログラム】クラブフォーラム / 前期を省みて 

第2820地区 



プログラム 

 

米山奨学生例会出席       崔くん 

l 近況報告いたします。 

l 11 月 7 日、社協の畑仕事のボランティア活動に参

加しました。収穫した野菜は、子ども食堂に届けら

れるそうです。 

l 11 月 10 日、地区大会に参加しました。楽しかった

です。 

 

クラブフォーラム 

前期を省みて          朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 半年間、いろいろな行事がありましたが、皆様のご

協力でなんとかやってこられました。ありがとうご

ざいます。 

l 会長 2度目なのですが、わからないこともありまし

て、須田幹事、鹿志村パストガバナー補佐、髙島パ

スト会長、事務局には大変お世話になっております。 

l 9 月 14 日によかっぺまつりが開催されました。飲

み物とかき氷を販売しました。ポリオ募金も多くの

方にご協力いただきました。米山奨学生の崔くんに

は朝から晩まで頑張っていただきました。 

l 9 月 23 日、日立市 U-12バスケットボール交流大会

が開催され、私と鹿志村さん、髙村青少年委員長が

出席しました。白熱した試合で胸が熱くなりました。 

l 9 月 24 日、ガバナー公式訪問がありました。弓野

さんのアドバイスもあり、無事に終了いたしました。 

l 10 月 8 日、優良従業員表彰がありました。森職業

奉仕委員長、お疲れ様でした。 

l 10月 20日、日立 YEGとの合同夜間例会が開催さ

れました。赤須親睦委員長の仕切りで、利きワイン

をしまして、楽しい例会でした。 

l 10月 27日、笠間にてエンド・ザ・ポリオキャンペ

ーンが開催されました。日立港 RCの皆さんとバス

乗合で行きました。 

l 11月 9日、10日、地区大会が開催されました。10
日は皆さんに協力いただいて、感謝いたします。 

l あと半年ありますが、皆様にご協力いただきながら

頑張っていきたいと思います。よろしくお願いいた

します。 

 

前期を省みて         須田幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 会長からも前期を振り返っていただきましたが、皆

様のご理解ご協力のもと、無事に進めてくることが

できました。ありがとうございます。 

l 7 月 2 日に第 1回例会が開かれ、朝日年度がスター

トしました。 

l 8 月は外部卓話が続きまして、有意義なお話をたく

さん聞くことができました。 

l 9 月はガバナー公式訪問がありました。例年より時

期が遅く、余裕を持って準備ができました。無事に

終わって良かったです。 

l 10 月には崔くんから貴重なお話を聞くことができ

ました。優良従業員表彰も無事に終わって良かった

です。 

l 11 月 26日の夜間例会には、大髙ガバナーと鈴木地

区大会実行委員長にお越しいただき、地区大会の裏

話などを聞くことができました。 

l 今後のイベントとしては、IM があります。クラブ

自慢として、写真や動画を使って紹介する予定です。 

l これからもロータリーについて理解を深めながら、

今後とも円滑なクラブ運営のために頑張りたいと

思います。6月までご協力よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 6年 12 月 10 日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 年次総会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：朝 日 正 道   ■副 会 長：佐 藤 信 彦 
■幹 事：須 田   聡  ■会報委員：石 川   香 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


